
Vorsitzender Böhm verweist auf die Verwaltungsvorlage.  
Hierzu ergeben sich keine weiteren Fragen. Daher stellt er den Beschlussvorschlag zur Abstimmung.  
 


